

Mi oh mi, lo que hace que un hombre decide tomar una aguja e inyectar el lado de su pene una y otra y otra vez?

¡Impotencia! Ahora más que nunca, los hombres están tomando las inyecciones de impotencia.

La impotencia es la incapacidad de lograr o mantener una erección. Los médicos creen que la impotencia es un efecto secundario de otros trastornos importantes como la diabetes, presión arterial alta, presión arterial baja, problemas del sistema nervioso y trastornos del corazón.

También hay más tipos de estilo de vida de razones por las que los hombres no pueden lograr una erección , por ejemplo; . Casi la mitad de todos los hombres en un momento u otro entre las edades de 35 y 80 será incapaz de tener una obtienen su pene para

mantener la dureza de la cópula

Otro problema que se suma a la impotencia es trastornos mentales como; la ansiedad, la depresión y el estrés. La mayoría de los médicos están de acuerdo en que hay un solo tratamiento para los problemas de erección que va a funcionar y que es la inyección de medicamentos directamente en el pene

Entonces, ¿qué es e inyección para la impotencia?

El uso de inyecciones para ayudar a los hombres con problemas de impotencia comenzó en algún lugar en la década de 1990 y ha tenido una gran tasa de éxito con los hombres que no lograron éxito con otros tratamientos. Todos mayoría de todos los hombres, cuando se le preguntó dicen que les ha ayudado a conseguir no sólo difícil,

pero que siga así durante mucho más tiempo.

La droga que utilizan para inyectar en el pene es la papaverina. Fue utilizado para la cirugía principalmente para ayudar al paciente a expandir las células de la sangre y como todas las cosas algunos tipo tiene la gran idea, de que si funcionaba en el cuerpo que iba a funcionar en el pene, ahora no se sabe si el hombre era impotente o fue simplemente jugando en busca de un poco de diversión. Lo que encontró fue que cuando se inyecta en la piel y el tejido del pene se puso duro y se quedó con fuerza durante un tiempo.

En la actualidad el medicamento que se inyecta en el pene es una variedad de cosas y su médico decidirá qué es lo que será combinado para los mejores resultados

para usted. Si usted tiene un problema crónico como la leucemia o de células falciformes o el SIDA no debe utilizar este procedimiento.

La mayoría de los hombres no puede administrar el fármaco en su propio pene, por lo que su médico lo hace. Si tienen un problema crónico y este será usado por más de vez en cuando, entonces el médico o su personal pueden enseñar el procedimiento a un hombre. El hombre más normalmente puede utilizar este procedimiento es hasta tres veces a la semana.

El médico tendrá que examinar en primer lugar para asegurarse de que está sano y hay medicamentos que no deben estar en si está haciendo este método. Obviamente, el órgano más importante que necesita tener saludable es su corazón, ya que se efectúa

la mayor parte por la dilatación y la relajación de los vasos sanguíneos.

El médico querrá comenzar con la menor cantidad que puede que las obras entonces él va a aumentar lentamente la cantidad. A medida que aumenta la cantidad de medicina también lo hace la longitud que el hombre va a mantener una dureza, esto puede ser de hasta 90 minutos.

es la inyección dolorosa usted puede pedir?

No, ellos utilizan la más pequeña de las agujas disponibles. Si usted no ha alcanzado una erección en 15 minutos, el médico probablemente dará otro. Todos los hombres son diferentes, así que no se alarme y comenzar a calcular cómo ha ido lejos de su problema de erección es.

Sólo hay un efecto secundario de este procedimiento y que es mantener una

erección lejos para siempre. Es raro, pero usted debe ser consciente de ello. También asegúrese de usar precauciones estériles inyectables cuando uno mismo, ya que realmente no quiere una infección.

[Source](#) by [Corinne Bridgewater](#)